





 





6 settembre 2007 / 212.07 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Doverose verifiche fiscali su Giovanni Frapolli 
 
 
Poiché la chiarezza sulla situazione finanziaria delle stazioni montane che fanno capo al signor 
Giovanni Frapolli e a società da lui controllate continua essere carente, e visto anche l’importanza dei 
crediti pubblici su cui il Parlamento dovrà decidere, quale ulteriore passo sulla via di una necessaria e 
doverosa trasparenza chiediamo al Consiglio di Stato: 
 
1. gli accertati versamenti di denaro ricevuti in nero dal signor Frapolli, che conseguenze hanno avu-

to sotto il profilo fiscale? Sono state inoltrate le dovute segnalazioni a tutte le autorità interessate? 
Se no, per quale motivo? 

 
2. Poiché il signor Frapolli ha di recente dichiarato pubblicamente di aver anticipato alla Grossalp SA 

2.2 milioni di franchi: dalle dichiarazioni d’imposta del signor Frapolli, emerge la disponibilità ne-
cessaria a effettuare un anticipo di tale entità? 
In caso di risposta negativa: come intende procedere la DdC nei confronti del signor Frapolli? 

 
3. A meno di 48 ore dalla pubblica dichiarazione di cui al punto precedente, il signor Frapolli ha rila-

sciato un’intervista a LaRegione in cui corregge parzialmente il tiro, affermando che gli anticipi sa-
rebbero stati erogati dalla HeliTV. La DdC ha letto queste dichiarazioni e le ha confrontate con le 
dichiarazioni fiscali della HeliTV? 

 
4. Anche se la tassazione del signor Frapolli non risulta essere tra i casi sensibili all’esame della 

Divisione delle contribuzioni di cui tanto si è parlato negli scorsi mesi, è intenzione della DdC 
esperire tutte le verifiche del caso? 
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